

Al día

Instagram Facebook Twitter | @aldiaaconcagua
www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

www.ald.cl Diciembre 2021 Máx.31-Min.13º Edición Nº 115 Gratis

LUZ VERDE A MATRIMONIO IGUALITARIO



¡SERÁ LEY! EN UN HECHO HISTÓRICO MATRIMONIO IGUALITARIO ES APROBADO TRAS AÑOS DE DISCUSIÓN

Vuelve la fiesta de
La Trilla a
San Esteban

Hospital
Psiquiátrico de
Putaendo tendrá
plazas sustentables

Reconocen a
voluntarios del
Hospital de Los
Andes



Impulsar el **desarrollo sustentable** del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.



... es viajar con agrado

Calle Larga se suma a demanda contra Esvál

Las alcaldesas de Calle Larga, Villa Alemana, Quilpué y San Antonio, ingresaron en una denuncia en la Superintendencia de Servicios Sanitarios, en contra de la empresa de servicios sanitarios, Esvál, debido a una serie de irregulares en la ejecución y trabajos realizados en dichas comunas.

En el documento ingresado en la Superintendencia se detalla que las comunas presentan como principal problema, el área de cobertura de servicios sanitarios entregados por la empresa Esvál S.A, la cual es inferior al área urbana establecida en sus respectivos Planes Reguladores. Lo anterior se traduce en la imposibilidad de parte importante de sus vecinos y/o instituciones de desarrollar proyectos de loteos urbanizados, profundizando así el ya existente déficit habitacional.



San Esteban tendrá fiesta de la Trilla a yegua suelta y la Gala del Vino el próximo año

El Alcalde Christian Ortega anunció que las tradicionales celebraciones de la Trilla a Yegua Suelta y la Gala del Vino se realizarán el próximo año, gracias a la aprobación de ambos proyectos por parte del Gobierno Regional, por un monto cercano a los \$50 millones.

Sin embargo, para obtener dichos recursos, en noviembre pasado la actual administración municipal debió regularizar una antigua deuda que mantenía con el Gore por conceptos de rendiciones del año 2019, por una suma de \$8 millones.

“Estamos muy contentos con la aprobación de la Fiesta de La Trilla a Yegua Suelta, que como todos saben, va en beneficio de nuestros bomberos de San Esteban, y la gala del Vino que es un evento tradicional de nuestra comuna. Hoy, ambos fueron aprobados por el Gobierno Regional, por eso quiero agradecer a nuestras Consejeras Regionales, Edith Quiroz y María Victoria Rodríguez, al igual que del Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca, quienes se habían comprometido con nosotros”, sostuvo.



Horario de Vacunación en Fortín Prat de San Felipe se extiende hasta las 18 horas

En el marco del inicio del proceso de vacunación para niños y niñas de entre 3 y 5 años con algún tipo de morbilidad, el cual, comenzó a desarrollarse ayer en todo el territorio nacional y que a partir de este jueves se ampliará a este mismo grupo etario sin patologías, la directora del Cesfam Segismundo Iturra, Mariela Maldonado, informó que el horario del punto de vacunación se extendió desde las 15.30 a las 18 horas de forma continua, a partir de este martes 7 de diciembre.

Cabe destacar que el equipo de salud del Cesfam Segismundo Iturra se encuentra a cargo del punto de vacunación en el Gimnasio Prat, ante lo cual, Maldonado confirmó que “efectivamente el día de hoy 7 de diciembre comenzamos con nuestro horario de atención hasta las 18 horas y los días sábado desde las 9.30 hasta las 13.30 horas”.





REVISTAS Y DIARIOS
EDICIÓN Y PUBLICACIÓN DE LIBROS
WEB Y REDES SOCIALES
DISEÑO
ARTÍCULOS PUBLICITARIOS

 @EditorialSofia

SOFIA EDICIONES

¿QUIERES
**PUBLICITAR CON
NOSOTROS?**

Esríbenos a
contacto@diarioaldia.cl

Enjoy Santiago se recarga de panoramas y despide con todo este 2021

Con una reactivación prácticamente completa de sus actividades, Enjoy Santiago prepara un fin de año para todos los gustos con concursos, sorpresas, torneos de juego y muchísimo más. De esta forma, y contando con el pase de movilidad más el carnet de identidad, vuelve la diversión a Enjoy Santiago ubicado en Rinconada.

“Este momento es muy importante para todos nosotros, porque por fin estamos pudiendo volver a ofrecer lo que tanto tiempo llevamos esperando hacer”, comenta Juan Eduardo García, Gerente General de Enjoy Santiago. Los panoramas serán variados, y es que con el verano tocándonos los talones y con las altas temperaturas que comenzamos ya a vivir en la Región Metropolitana, las propuestas para pasar un buen rato estarán a la orden del día.

Y tras 20 años de éxitos en todo latinoamérica con el inconfundible ritmo del axé, el reconocido bailarín Thiago Cunha sorprende con una invitación jamás antes vista. Y es que “San Thiago” promete encender las noches con concursos y entretenidas actividades, todos los jueves de este verano a sólo unos kilómetros del Gran Santiago.

Por si fuera poco, el próximo viernes 10 y 17 de diciembre, más todos los viernes de enero, Enjoy Santiago trae un sensual espectáculo teatral de danza, música y acrobacia con “San Pecado”. El elenco cuenta con Antonella Ríos, Thiago Cunha, Wilma González y Kathy Contreras, quienes se encargarán de abrir los sentidos a un mundo de sensualidad y risas al por mayor.

Además, llega la obra que ha batido todos los récords de audiencia en el mundo. “Perfectos Desconocidos” está basada en la exitosa película italiana con el mismo nombre y que tras ser llevada a las tablas, ha recorrido los escenarios más importantes de Europa, México y Argentina, todas con éxito de ventas. De esta manera, este 11 de diciembre podrá ser disfrutada en el Enjoy Santiago con un tremendo elenco nacional de la calidad de Alejandra Fosalba, Blanca Lewin, María José Illanes, Cesar Caillet, Christian Zúñiga, Felipe Contreras y Juan Pablo Sáez.

“La invitación es realmente para todos, porque con el objetivo de reactivar el turismo en la zona, hemos pensado en panoramas que puedan disfrutar todos”, explica García y agrega que “los estamos esperando a todos quienes tengan su pase de movilidad, porque ante todo, queremos que nos sigamos cuidando y que nuestros clientes sepan que están en un lugar seguro y puedan vivir agradables momentos, riendo y disfrutando como corresponde”.



Reconocimiento a voluntarios del Hospital de Los Andes

Con motivo de la Celebración del Día del Voluntariado, este lunes 06 de diciembre, el Hospital San Juan de Dios de Los Andes agradeció la noble tarea que los voluntarios realizan en el establecimiento; destacando que, aun estando en pandemia, no han bajado sus brazos y han continuado con su labor de ayuda a los pacientes.

Por este motivo, la Encargada de Participación Social del HOSLA, Rosa Guzmán, llevó el saludo de la comunidad hospitalaria a las presidentas y coordinadoras de los voluntariados que colaboran activamente con útiles de aseo, medicamentos y otros insumos necesarios para los pacientes hospitalizados en tiempo de pandemia: Damas de Rojo, Patricia Ortega; Damas Vedrunas, María Torrejón; Damas de Blanco, Adriana Soto; Damas de Rosado, Vilma Inostroza; Voluntariado Pastoral Caritas Chile, Leticia Otárola Morales; la Delegada del Consejo Sociedad Civil del Servicio de Salud Aconcagua, Mónica Vergara Alarcón.

También se hizo un reconocimiento por su dilatada trayectoria como consejeros del consejo consultivo de usuarios, a Florencia Briceño, del Voluntariado Damas de Rojo; y René Santis, Delegado del Consejo Consultivo de Usuarios del Hospital. Por otra parte, se destacó también a dos voluntarias que han estado presente durante toda la contingencia sanitaria, en pro de los pacientes: María Antonieta Nanjarí, del Voluntariado Damas de Rojo; y Evelyn Roco, del Consejo Consultivo de Usuarios.

De esta forma, la comunidad hospitalaria del San Juan de Dios de Los Andes expresó sus agradecimientos a representantes de voluntariados y de la sociedad que a diario han estado preocupados de mantener la ayuda a las personas hospitalizadas, demostrando su entrega, compromiso social y amor desinteresado al prójimo.



Ocho condominios de San Felipe recibieron dossier con documentación más solicitada en Dirección de Obras Municipales

Claudio Díaz, Director de Obras de la Municipalidad de San Felipe, junto al equipo de la Dirección de Obras Municipales (DOM) y el Administrador Municipal Hernán Herrera, hicieron entrega a vecinos y vecinas de ocho condominios de la comuna, un dossier con información y antecedentes técnicos correspondientes a estas mismas copropiedades inmobiliarias.

La iniciativa se encuentra enmarcada en el Plan de Mejoramiento de la Gestión Municipal 2021 que debe realizar anualmente cada Dirección y Departamento Municipal y que, en este caso, tiene como objetivo principal “acercar a los vecinos y vecinas de los distintos condominios de la comuna, información que habitualmente ellos requieren y es relevante para la administración interna de sus copropiedades”, aseguró Díaz.



Municipio andino implementa exitosamente plataforma de atención al público Gestión Social Local

Desde 2020 que el Departamento de Desarrollo Comunitario de la Municipalidad de Los Andes ha implementado una nueva plataforma de atención al público llamada Gestión Social Local (GSL). La instalación de este proceso nace de la iniciativa del Banco Mundial, llevada a la práctica en nuestro país a través del Ministerio de Desarrollo Social y Familia.

Esta modalidad, busca caracterizar y analizar la estructura institucional municipal y los modelos de gestión asociados a la entrega de servicios y prestaciones sociales en el territorio, con el objetivo de lograr intervenciones sociales eficientes y efectivas.

GSL considera la instalación y funcionamiento de un módulo base cuyo eje es la Unidad Municipal de Asistencia Social, a la que se conectarán el Registro Social de Hogares (RSH) y la Unidad de Subsidios Sociales, servicios que concentran mayor demanda de asistencial social. A través de este programa informático, cada funcionario tendrá acceso a la información completa del usuario, pudiendo acceder a todos los trámites y derivaciones en una misma atención.



Lukitas
DISTRIBUIDORA

5LT DETERGENTE MATIC VERDE 5 LITROS \$2.000	5LT DETERGENTE MATIC AZUL 5 LITROS \$1.800 2X \$3.000	2LT LAVALOZAS 2 LITROS \$1.000	5LT LAVALOZAS 5 LITROS \$2.000
2LT LIMPIA PISOS 2 LITROS \$1.000	5LT LIMPIA PISOS 5 LITROS \$1.800	5LT CLORO 5 LITROS \$1.200	2LT CLORO GEL 2 LITROS \$1.000
5LT SUAVIZANTE 5 LITROS \$2.000	2LT SUAVIZANTE 2 LITROS \$1.000	1 LITRO LIMPIAVIDRIOS DESENGRASANTE Y SACA SARRO \$1.000	NOVA 100 MTS \$1.800
			PAPEL HIGIENICO 300 MTS \$1.500
			CONFORT 30 MTS DOBLE HOJA \$1.100

PREFIERE ECONOMÍA Y CALIDAD

GUAYANAS 372 CENTENARIO



Todo lo que necesitas
en un solo lugar

www.mimol.cl • Mi mall online

Municipalidad de Providencia apoya al Hospital Psiquiátrico Dr. Philippe Pinel en la creación de áreas verdes sustentables

“Tenemos el compromiso de recuperar la hermosa postal que por décadas dio la bienvenida a nuestro Hospital, transformarla en un punto de encuentro y convertirla en una plaza sustentable para seguir cuidando el medio ambiente”. Con estas palabras el Dr. Oscar Cruz Bustamante, Director del Hospital Psiquiátrico Dr. Philippe Pinel, reflejó el entusiasmo por replicar en el recinto de salud mental el proyecto de jardines sustentables impulsado por la Alcaldesa de Providencia Evelyn Matthei.

Durante este año, el Establecimiento ha impulsado fuertemente un proceso de reforestación del extenso terreno donde está emplazado, gestionando la plantación de más de 250 árboles nativos, sumando ahora un nuevo desafío: la habilitación de la plaza del Hospital que durante décadas deslumbró con su belleza a quienes a diario trabajaban y a quienes acudían a recibir tratamiento.



Hoy la principal postal del Philippe Pinel no ha quedado ajena a los efectos de la sequía, luciendo completamente desértica. Es por ello que la institución busca revertir esta situación mediante la plantación de especies nativas que requieran bajo consumo hídrico, agregando la implementación de un sistema de riego eficiente.

Es por ello que el equipo del Hospital Psiquiátrico de Putaendo mostró interés en el proyecto de jardines sustentables implementado por la Municipalidad de Providencia, iniciando rápidamente las gestiones para trabajar en conjunto y replicar esta exitosa política pública en el HPPP.

Atendiendo la invitación de la alcaldesa de esa comuna, Evelyn Matthei, un equipo del hospital putaendino llegó hasta Providencia donde fueron recibidos por la arquitecto Valentina Vega, Coordinadora del Programa de Jardines Sustentables, quien brindó valiosa asesoría, además de comprometer un trabajo de colaboración conjunta para apoyar al equipo del Philippe Pinel.

El éxito de esta iniciativa ha permitido crear programas piloto en otras comunas del país, hito que fue destacado por la arquitecto Valentina Vega. “Para nuestra alcaldesa es muy importante que este proyecto se replique en otras comunas y tener una comunidad de colaboración con aquellas instituciones que lo quieran. En Providencia tenemos otros pilotos y estamos ofreciendo asesorías, mostramos nuestro trabajo como parte de un proceso de apertura” sostuvo.

Por su parte, el Dr. Oscar Cruz Bustamante agradeció la invitación y la cooperación de la alcaldesa de Providencia y del equipo del Departamento de Medio Ambiente. Para el directivo los establecimientos de salud son fundamentales como agentes de cambio en el cuidado del medio ambiente y por ello valoró el trabajo conjunto que comenzó a desarrollarse. “Comenzaremos a trabajar fuertemente en crear jardines sustentables en nuestro Hospital. El cuidado del medio ambiente y la optimización del recurso hídrico son prioridades vitales que vamos a seguir fortaleciendo”. Durante los primeros meses del 2022 el Hospital Psiquiátrico Dr. Philippe Pinel de Putaendo iniciará los trabajos de preparación de la superficie de su plaza principal, además del diseño paisajístico para revitalizar uno de los principales puntos de encuentro que por años ha esperado renacer.

Consigue la piel

del Uni Uni




Sede del Club, Benigno Caldera,
Parrasia, San Felipe



